

# **RESUMEN EJECUTIVO DEL PROCESO DE SELECCIÓN Y ANTECEDENTES CURRICULARES ENTREVISTADOS**

**(Artículo quincuagésimo quinto Ley N° 19.882)**

## **1. Resumen Ejecutivo del Proceso de Selección**

<b>Cargo</b>	Directivo/a Jefe/a de Administración y Finanzas
<b>Servicio</b>	Servicio Local de Educación Pública Atacama
<b>Ministerio</b>	Ministerio de Educación
<b>Nº Concurso</b>	31197
<b>Estado</b>	Desierto

## **2. Antecedentes Curriculares de los candidatos entrevistados.**

### **Entrevistado N°1**

#### **Reseña Personal:**

Contador/a Auditor/a y Contador/a Público/a, con 29 años de experiencia desarrollados en el sector público en ámbitos de educación, economía y gestión municipal. Ha ejercido roles de dirección, jefatura y coordinación en áreas de administración general, planificación presupuestaria y control de gestión así como en procesos financieros, contables y administrativos, destacándose sus desempeños como Director/a Regional de un servicio público-privado, Director/a Secretaría Comunal de Planificación y Director/a de Administración de Educación a nivel municipal.

### **Entrevistado N°2**

#### **Reseña Personal:**

Contador/a Auditor/a, con Master en Dirección de Informática, cuenta con 32 años de experiencia profesional en el sector público y privado en ámbitos de desarrollo regional, defensa, educación y economía. Ha ejercido roles de jefatura y dirección de alcance regional y nacional en materias de administración y gestión financiera y presupuestaria a nivel institucional. Dentro de los cargos desempeñados se destaca su rol de Jefe/a División de Administración y Finanzas de una Subsecretaría, Subdirector/a de Administración de Finanzas de un Servicio en el sector educacional y Jefe/a Departamento de Inversiones en una Subsecretaría.

### **Entrevistado N°3**

#### **Reseña Personal:**

Ingeniero/a de Ejecución Mecánica e Ingeniero/a Civil Industrial, con Magíster en Dirección General de Empresas y Magíster en Gerencia y Políticas Públicas. Cuenta con 36 años de experiencia profesional, de los cuales 20 años han estado ligados al área de la Salud pública en cargos directivos del ámbito de administración, presupuesto finanzas, recursos físicos y humanos. Destaca su desempeño como Subdirector/a Administrativo/a en dos Hospitales de Alta Complejidad de la región Metropolitana.

### **Entrevistado N°4**

#### **Reseña Personal:**

Ingeniero/a Comercial, cuenta con 36 años de experiencia profesional, ejercida en empresas privadas y públicas, desempeñando por largos períodos roles de nivel directivo, principalmente en el sector justicia, siendo el responsable de los procesos de gestión administrativa, financiera y presupuestaria, como también de materias de infraestructura, TI y gestión de personas. Durante los últimos 15 años de experiencia, son relevantes sus desempeños como Director/a Ejecutivo/a Regional y Director/a Administrativo/a Nacional en instituciones públicas del sector justicia.

## **Entrevistado N°5**

### **Reseña Personal:**

Contador/a Público/a-Auditor/a con Magíster en Dirección y Gestión Pública, cuenta con 11 años de experiencia desarrollados en el sector de educación pública a nivel municipal y provincial. Ha ejercido roles de jefatura en áreas de administración y finanzas así como en planificación presupuestaria y control de gestión, destacándose su desempeño como Jefe/a de Administración y Finanzas en un Departamento de Educación Municipal así como el de Jefe/a del Departamento de Planificación y Control de Gestión en un servicio público del ámbito educacional

## **Entrevistado N°6**

### **Reseña Personal:**

Oficial de Ejército mención Intendencia, Ingeniero/a en Administración de Empresas e Ingeniero/a Politécnico/a Militar, con Master en Dirección General de Empresas (MBA), cuenta con 32 años de experiencia desarrollados en el sector público y privado en sectores de defensa y salud. Ha ejercido roles de jefatura y dirección principalmente en áreas de gestión financiera, presupuestaria y administrativa, habiendo además desempeñado un rol contralor respecto de los procesos de gestión de personas. Dentro de los cargos ejercidos se destaca Jefe/a Departamento de Contabilidad, Tesorero/a y Subdirector/a de Finanzas de una institución de las Fuerzas Armadas.

## **Entrevistado N°7**

### **Reseña Personal:**

Contador/a Auditor/a, con un Magister en Administración de Empresas, cuenta con 22 años de trayectoria desempeñados principalmente en el ámbito privado en sectores de educación y servicios. Ha ejercido cargos directivos vinculados a la gestión general de empresas y al área de administración y finanzas, donde destacan sus roles de Director/a de Administración y Finanzas en una Corporación Educacional del área Técnico profesional y como Gerente/a de Administración y Finanzas de una Fundación Educacional.